

# PUBLIK

## Wujud Cinta Kepada Warga Papua, Satgas Yonif MR 412 Bantu Pembangunan Rumah Honai

Subhan Riyadi - [SULSEL.PUBLIK.CO.ID](http://SULSEL.PUBLIK.CO.ID)

Mar 1, 2022 - 00:00



Makassar - Semangat Pengabdian Prajurit Satgas Yonif MR 412 Kostrad di daerah penugasan pedalaman Papua terus ditunjukkan dengan karya-karya

nyata untuk masyarakat Lanny Jaya Papua.

Seperti halnya yang dilakukan Anggota Pos Malagayneri mereka dengan senang hati membantu pembangunan Honai (Rumah adat asli Papua dari suku Dani) milik Joss Wenda yang berada di Kampung Gumban Distrik Malagayneri Lanny Jaya, semangat gotong royong dan kekeluargaan nampak jelas dalam proses pembangunan Honai tersebut.

Kegiatan yang dipimpin oleh Letda Inf Rizal Dwi Kuncoro, S.Tr. (Han) selaku Wadanpos Malagayneri itu, mendapat apresiasi yang luar biasa dari warga masyarakat Kampung Gumban karena telah datang jauh-jauh dari Pos untuk membantu warga yang sedang membangun Honai. Demikian dikatakan Danpos Malagayneri Lettu Inf Satria Buana Yudha Bakti, S.Tr.(Han) dalam rilis tertulisnya di Distrik Malagayneri Kabupaten Lanny Jaya, Papua. Senin (28/2/2022).

Lettu Satria menegaskan bahwa sebagai TNI yang lahir dari rakyat oleh rakyat dan untuk rakyat, maka keberadaannya harus peka dengan lingkungan dan berusaha membantu meringankan beban warga masyarakat.

Ditempat terpisah, Dansatgas Yonif MR 412 Kostrad Letkol Inf Moch. Renaldy H., S.Sos., M.Si., mengatakan bahwa selain ramah lingkungan Honai itu sendiri memiliki nilai kearifan lokal yang dijaga dan dipertahankan masyarakat adat Papua.

"Kami senang dan bangga bisa membantu masyarakat dalam membangun Honai, terlebih hal ini turut menjunjung tinggi dan menjaga kearifan lokal masyarakat yang ada di pegunungan tengah Papua," ungkapnya.

"Di sisi lain kami hadir di tanah Papua ini membawa kedamaian dan selalu berusaha memberikan solusi bagi sesama", sambungnya.

Sementara itu, Bapak Joss Wenda merasa terharu dan menyampaikan rasa terimakasihnya kepada Satgas Yonif MR 412 Kostrad khususnya dari Pos Malagayneri karena telah dibantu dalam proses pembangunan Honainya.

(Pensatgas 412)